
DOPO UN ACCESO DIBATTITO, LA PROPOSTA APPROVATA A MAGGIORANZA

Registro dei bambini mai
nati, annullata la delibera

I
l Consiglio comunale ha approvato
la delibera che cancella l'istitu-
zione del registro dei “bambini

mai nati” a Marsala. Al termine di un
dibattito articolato, una maggioranza
trasversale ha esitato positivamente la
proposta redatta dal consigliere Piero
Cavasino (e sottoscritta da altri 16 col-
leghi d'aula). [ ... ]

...continua in seconda

CRESCE LA PREOCCUPAZIONE IN VISTA DEL NUOVO ANNO SCOLASTICO

Scuola Sirtori inagibile, si
cercano 11 aule. Il 12 sit-in

S
ettimane di grande apprensione per la scuola Sirtori di Marsala, che a set-
tembre rischia di iniziare l'anno scolastico senza sapere dove potranno fare
lezioni i suoi studenti. Già lo scorso anno, quattro classi della scuola pri-

maria erano state costrette ai doppi turni, nonostante ripetute richieste fatte per-
venire dalla dirigente Katia Tumbarello al Comune. Un disagio che adesso si
potrebbe estendere anche ad altri alunni e alle rispettive famiglie. In una recente
riunione tenutasi al Comune di Marsala, infatti, l'amministrazione ha fatto sapere
che i locali del Sirtori che ospitano la scuola primaria (il problema non riguarda la
scuola dell'infanzia) non rispettano l'indice di vulnerabilità antisismica previsto dalla
normativa e pertanto non potranno essere utilizzati. [ ... ]      ...continua in seconda
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[ Registro dei bambini mai nati, annullata la deli-
bera ] - Il consigliere nell'intervento di apertura è tor-
nato a illustrare le motivazioni di carattere tecnico ed
etico-politico che lo hanno portato a chiedere l'annul-
lamento dell'atto che proprio un anno fa l'assemblea
di Sala delle Lapidi aveva approvato a larga maggio-
ranza, recependo un'iniziativa dell'ex consigliera
Giusi Piccione. Cavasino ha ripercorso i passaggi
principali dell'approfondimento dedicato alla que-
stione da presidente della Commissione Affari Gene-
rali, evidenziando dubbi e perplessità sulla procedura
seguita da un punto di vista statutario, così come sulla
compatibilità con la legge sull'interruzione di gravi-
danza, gerarchicamente superiore da un punto di vista
normativo. In particolare, l'elemento più discusso è
l'obbligo del seppellimento del prodotto del concepi-
mento, a prescindere dalla volontà dei genitori, che
entrando in contrasto con la legge nazionale rende-
rebbe praticamente certa la soccombenza del Comune
di Marsala a fronte dei ricorsi al Tar presentati subito
dopo l'approvazione del registro. Al contempo, il con-
sigliere di Liberi ha reiterato le proprie posizioni per-
sonali, non contenute della proposta deliberativa:
“Rispetto chi dice che il prodotto del concepimento è
un bambino, ma la legge dice chiaramente cosa è un
bambino e cosa è un prodotto del concepimento”. Ne
è seguito un acceso dibattito, in cui non sono mancati
gli interventi a difesa del registro dei bambini mai
nati, tra cui quelli di Flavio Coppola (politicamente
vicino a uno dei principali sostenitori dell'atto, l'ex
consigliere Giovanni Sinacori), del presidente Enzo
Sturiano e di Ivan Gerardi (che avrebbero auspicato
una modifica, piuttosto che l'annullamento della de-
libera approvata lo scorso anno), mentre Pino Ferran-
telli si è soffermato sull'approfondimento parallelo
che ha dedicato al tema la Commissione Politiche So-
ciali da lui presieduta. A supporto dell'iniziativa di
Cavasino si sono espressi, nel corso del dibattito, il
capogruppo di minoranza Nicola Fici, Gabriele Di
Pietra, Lele Pugliese e Andrea Marino. Favorevole
alla delibera anche la forzista Elia Martinico: “Non
accetto l'obbligatorietà. Mettiamoci nei panni di
quelle donne che hanno aborti frequenti, ci provano
e ci riprovano, ma non riescono a completare la gra-
vidanza. Come donna, non me la sentirei di avere cin-
que aborti e sapere che sono al cimitero”. Contrario

all'obbligatorietà dell'iscrizione sul registro dei bam-
bini mai nati anche il sindaco Massimo Grillo, che
però ha colto l'occasione per estendere la discussione
ad altri aspetti del dibattito politico sui temi di carat-
tere etico: “Ho sostenuto l'iniziativa del consigliere
Cavasino. Ma l'argomento nasconde un problema
molto più grande, quello della cultura della vita. Per-
chè da una parte non siamo per l'accoglienza dei mi-
granti, i diritti dei gay e così via, ma al contempo si
insinua l'idea che la vita non vada difesa fin dal con-
cepimento”. Il sindaco ha auspicato politiche unitarie
sull'argomento, citando Norberto Bobbio e Madre Te-
resa sui diritti del concepito e toccando anche il tema
della legge sull'eutanasia, su cui è in corso una rac-
colta di firme promossa dai radicali. Alla fine, l'atto è
stato esitato positivamente con 14 sì, 4 contrari (Ivan
Gerardi, Enzo Sturiano, Flavio Coppola, Rosanna
Genna) e 2 astenuti (Eleonora Milazzo, Gaspare Di
Girolamo). Ma la sensazione è che il registro po-
trebbe essere riproposto in altra forma, recependo
anche pressioni esterne da parte dei settori più radicali
del mondo ecclesiastico marsalese a cui una parte del
Consiglio comunale appare estremamente sensibile.
Nel tessuto sociale cittadino, ci sono però anche di-
verse realtà che avevano duramente criticato l'istitu-
zione del registro e che adesso salutano
favorevolmente il voto dell'assemblea di Sala delle
Lapidi. Tra queste, il Centro Antiviolenza Casa di Ve-
nere, che fa un plauso al consigliere Piero Cavasino
e agli altri 13 componenti del massimo consesso ci-
vico che hanno portato avanti la volontà di soppri-
mere il registro dei bambini mai nati. “Apprezziamo
la sensibilità dei consiglieri. Ricordiamo che, in que-

sto modo, le donne possono essere libere di decidere
in merito all'interruzione di gravidanza, senza intac-
care comunque l'autodeterminazione delle donne
stesse”. Si pronunciano sull'argomento anche la pre-
sidente dell'assemblea provincia del Pd Valentina Vil-
labuona e la componente della direzione provinciale
del Pd, Giuliana Zerilli: "Esprimano la nostra soddi-
sfazione per l'annullamento da parte del Consiglio
Comunale di Marsala della delibera sul registro dei
bambini mai nati. Ad un anno da un colpo di mano
indecente di fine mandato che nello stupore collettivo
ha visto il Consiglio comunale di Marsala istituire il
registro dei bambini mai nati, grazie al lavoro delle
associazioni femminili e della CGIL che hanno pre-
sentato ricorso al Tar, alla mobilitazione di uomini e
donne e al buon senso del Presidente Cavasino e dei
consiglieri e delle consigliere che hanno ritenuto la
delibera lesiva delle leggi in materia di aborto e del
diritto delle donne all'autodeterminazione, oggi il
Consiglio Comunale ha annullato una delibera brutta,
medievale e offensiva. Lo avevamo detto in una
Piazza Loggia piena di cittadine e cittadini e va sem-
pre ribadito, la 194 non si tocca e noi la difenderemo
sempre".  [ vincenzo figlioli ]

CONTINUA DALLA PRIMA /2

[ Scuola Sirtori inagibile, si cercano 11 aule. Il 12 sit-in ] - Si tratta di 11 classi standard, che adesso dovranno
trovare un'altra collocazione, rispettosa anche delle misure anti-Covid, nell'attesa che si trovino i finanziamenti
per realizzare un nuovo edificio scolastico. “Tutto ciò – specifica la dirigente Katia Tumbarello – senza che
ci sia mai arrivata alcuna notifica ufficiale a riguardo”. Si stanno studiando delle soluzioni, utilizzando alcune
strutture che anche in passato hanno ospitato aule scolastiche, presso i Salesiani, via Grazia Vecchia, via Gam-
bini o la scuola Mazzini, considerando che anche altri istituti scolastici – il “Damiani” e il “Ruggieri” hanno
la necessità di trovare altre aule. Il Comune si sta muovendo per avviare una manifestazione di interesse per
recuperare altre strutture, ma i tempi sono stretti e la preoccupazione cresce, anche da parte delle famiglie,
che qualora non si trovassero altre soluzioni dovrebbero subire i disagi di un intero anno scolastico con i doppi
turni. Proprio alla luce di ciò, i genitori hanno organizzato per il prossimo 12 agosto alle 10 un sit-in davanti
alla scuola Sirtori, con l'obiettivo di sensibilizzare le istituzioni a garantire soluzioni adeguate in tempi rapidi,
in vista dell'inizio dell'anno scolastico.
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S
ono due i finanzia-
menti – per un im-
porto complessivo

di 700 mila euro – richie-
sti dalla Giunta Munici-
pale di Marsala al
Ministero dell’Istruzione,
per altrettanti progetti che
riguardano la messa in si-
curezza della palestra del
5° Circolo “Strasatti
Nuovo” e di quella del-
l’Istituto Comprensivo

“Mario Nuccio”. L’Ammi-
nistrazione comunale tra-
mite il Settore
Pianificazione e Gestione
del Territorio ha risposto
al bando del Miur che ha
stanziato risorse per im-
pianti sportivi ad uso di-
dattico. “Gli Uffici hanno
effettuato un’accurata
analisi dello stato delle
palestre scolastiche – af-
ferma l’assessore Anto-

nella Coppola – ed è
emersa la necessità di in-
tervenire in questi istituti
comunali per i quali, nel
rispetto dei requisiti indi-
cati nel bando, sono stati
presentati i relativi pro-
getti con interventi di
messa in sicurezza e di ef-
ficientamento energetico
degli edifici adibiti a pale-
stra. Le richieste di ade-
guamento strutturale non

potevano essere accolte
perché non previste dal
bando ministeriale”. Il cri-
terio della priorità è stato
alla base della scelta sia
della palestra della “Mario
Nuccio” che presenta
gravi infiltrazioni d’acqua,
che di quella del 5° Cir-
colo che ha gli infissi dan-
neggiati. Come sottolinea
il vice sindaco Paolo Rug-
gieri con delega alla Piani-

ficazione … “gli interventi
di adeguamento e messa in
sicurezza di altre sedi ver-
ranno successivamente va-
lutati, provvedendo con
finanziamenti propri da
prevedere in bilancio”. Sti-
lata la graduatoria dei pro-
getti ammessi, sarà poi lo
stesso Ministero dell’Istru-
zione ad indicare le tempi-
stiche per l’affidamento di
progettazione e lavori.

Fondi per mettere in sicurezza le palestre
del 5° Circolo Strasatti e della “Mario Nuccio”

LA GIUNTA DI MARSALA RICHIEDE L’APPOSITO FINANZIAMENTO AL MINISTERO DELL'ISTRUZIONE

S
ono tornati ieri mattina
alla carica i lavoratori
di Assud, il ristorante

con sede a Mozia, nella strut-
tura dell’ex Eubes, di fronte
l’Imbarcadero Storico che
l’11 luglio scorso è stato
chiuso con un provvedi-
mento notificato dai Vigili
urbani. Un altro sit in davanti
il Palazzo Municipale di
Marsala, con le bandiere
della Filcams Cgil che non
hanno mai lasciato da soli i
dipendenti e i titolari Ignazio
Passalaqua, Alessandro
Verga e Francesco Gover-
nale. Come abbiamo scritto

anche ieri, dopo il botta e ri-
sposta con l’Amministra-
zione, che inizialmente
chiamava in causa la Re-
gione e dopo l’intervento

dell’assessore regionale Cor-
daro, che indicava come in-
terlocutore - per risolvere il
problema autorizzazione
nella Riserva dello Stagnone

- il Comune di Marsala,
anche il Prefetto Cocuzza e il
suo capo di gabinetto ave-
vano confermato quanto di-
chiarato dall’assessore della
Giunta Musumeci. Ieri i sin-
dacalisti Cgil hanno incon-
trato il sindaco Massimo
Grillo per discutere nuova-
mente della vicenda. Era
stato richiesto un nuovo pa-
rere al Libero Consorzio di
Trapani ed ad oggi, la vi-
cenda Assud vive una nuova
“puntata” di una soap in cui
a pagarne le spese sono solo
i 15 lavoratori che, lo ricor-
diamo, sono degli stagionali.
E siamo ai primi di agosto.
“Non siamo giunti ad una so-

luzione definitiva - affer-
mano Anselmo Gandolfo
della Filcams Cgil e Piero
Genco della Cgil locale -.
Ma abbiamo spinto per un
tavolo tecnico in Prefettura
che si terrà oggi pomeriggio
alle 17 in Prefettura alla pre-
senza dell’ente comunale di
Marsala e dell’ex Provincia.
E’ qui che si cercherà di
spingere per la salvaguardia
dei posti di lavoro e per ri-
solvere il cavillo burocratico
al fine di riaprire il risto-
rante”. Per il momento,
fanno sapere i sindacalisti, la
protesta di Assud si ferma in
attesa del nuovo incontro
istituzionale. 

Chiusura Assud, oggi un tavolo tecnico in
Prefettura con Comune ed ex Provincia

LA CGIL INCONTRA IL SINDACO MASSIMO GRILLO. PIERO GENCO: "UNA SOLUZIONE ANCORA NON C'È"
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L’
ex sindaco Alberto Di Girolamo torna a
intervenire sulla situazione di contrada
Spagnola e delle zone limitrofe, denun-

ciando che gli abitanti “sono abbandonati e pena-
lizzati, senza alcuna valida motivazione”. “Non
ricevono acqua o ne ricevono pochissima da oltre
due mesi come non era mai successo – sottolinea
l’ex primo cittadino – . La strada interna che da via
Vaiarassa arriva al Baglio Cudia per raggiungere fa-
cilmente la SP 21, da mesi è in attesa di sistema-
zione; chissà perché i lavori ancora non vengono
eseguiti, eppure il costo sarebbe di poche migliaia
di euro. Così come sono in attesa di sistemazione
le altre strade che collegano la litoranea con via Va-
iarassa. Da mesi agli autobus e ai camion viene im-
pedito il transito lungo la litoranea, se non
accompagnati dai vigili urbani, con uno spreco di
risorse umane e finanziarie, enorme disagio ed
ostacolando inoltre lo sviluppo turistico e lavora-
tivo della zona”. Poi c’è la questione, più volte di-
scussa, della via Giacalone, che “invece di essere
percorribile per immettersi nella SP 21 come logica
avrebbe voluto, continua ad essere utilizzata al
contrario, con tutti i problemi che sta creando agli

abitanti, ai turisti e alle attività economiche”. “Il
sindaco – si chiede Di Girolamo – aspetta forse
qualche incidente per rivedere la decisione presa?”.
a nota dell’ex sindaco torna poi sul tema della pista
ciclopedonale, chiedendo che fine hanno fatto pan-
chine, portarifiuti e rastrelliere per le biciclette,
previsti nel progetto e nel finanziamento, sottoli-
neando altresì lo stop alla ristrutturazione dell’im-
mobile presso l’imbarcadero storico, che doveva
essere ristrutturato per creare servizi per i turisti, è
rimasto incompiuto e quindi inutilizzato. “Chissà
se il presidente Musumeci è informato, visto che

era stato lui a volerne la ristrutturazione e si era im-
pegnato personalmente. Alcuni politici in campa-
gna elettorale si erano vantati di essere riusciti a
far stanziare dal governo regionale centomila euro
per sistemare tutti i pontili, ma alcuni sono ancora
pericolanti e inutilizzabili: era reale questo finan-
ziamento? Il ristorante Assud è stato chiuso e non
si capisce bene il perché, se per colpa dei proprie-
tari che avrebbero sbagliato la presentazione della
documentazione, o perché non era possibile aprire
un ristorante in quella zona, o per colpa dell’am-
ministrazione che magari aveva promesso la solu-
zione del problema prima delle elezioni, per non
trovarla più subito dopo. Sarebbe interessante sa-
pere la verità. Intanto il personale del ristorante è
rimasto senza lavoro”. Infine Di Girolamo chiosa
così: “Perché tutto questo accanimento contro lo
Stagnone, i suoi abitanti, i turisti e chi vuole fare
investimenti per creare sviluppo e lavoro? Ma il
sindaco e i suoi assessori stanno ancora aspettando
di riorganizzare gli uffici come assicurava nel-
l’aprile scorso, prima di risolvere questi problemi?
Nel frattempo sono passati quasi dieci mesi dal
loro insediamento”.

Acqua, viabilità, pista: Di Girolamo incalza
il sindaco Grillo sulle criticità dello Stagnone

L’EX PRIMO CITTADINO: “CHE FINE HANNO FATTO PANCHINE, PORTARIFIUTI E RASTRELLIERE?”
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P
rosegue la program-
mazione estiva del-
l ’ A s s o c i a z i o n e

Siciliana Amici della Mu-
sica. Doppio appuntamento
con il Piano Recital di Rita
Marcotulli. Domani, 5 ago-
sto, alle 21, al Parco Archeo-
logico Lilybeo di Marsala,
precisamente al Baglio Tum-
barello, in scena lo spetta-
colo musicale della pianista
romana, un viaggio immagi-
nario che prende ispirazione
dalla vita di tutti i giorni,
dalla natura, dalle esperienze
e dalla musica dei diversi co-
lori del mondo. Storie rac-

contate dalla compositrice
jazz attraverso brani origi-
nali ma anche suggerite dalle

emozioni del momento, con
una buona parte di improvvi-
sazione. Ci saranno omaggi

al cinema, da Renoir a Paso-
lini e Truffaut, ad autori po-
polari italiani, come
Domenico Modugno e Pino
Daniele, allo scrittore Gui-
mares Rosa con un brano
ispirato dallo choro brasi-
liano. Rita Marcotulli, nella
sua carriera ha collaborato
con vari artisti internazionali:
Jon Christensen, Palle Da-
nielsson, Peter Erskine, Joe
Henderson, Helène La Bar-
rière, Joe Lovano, Charlie
Mariano, Marilyn Mazur, Pat
Metheny, Sal Nistico, Michel
Portal, Enrico Rava, Dewey
Redman, Aldo Romano,

Kenny Wheeler, Norma Win-
stone. Tornata in Italia ha la-
vorato, fra gli altri, con
Ambrogio Sparagna e Pino
Daniele. Nel 2019 il Presi-
dente della Repubblica Ita-
liana Sergio Mattarella le ha
consegnato il premio onora-
rio come ufficiale della Re-
pubblica e nel 2019 ha
ottenuto la nomination come
membro della Royal Acca-
demy di Svezia. Per info e
prenotazioni www.amicidel-
lamusicapalermo.net o presso
l’Agenzia “I Viaggi dello Sta-
gnone” di via dei Mille, 45
Marsala (info: 0923 956105). 

Al Baglio Tumbarello il Recital di Marcotulli
LA FAMOSA PIANISTA OMAGGERÀ IL CINEMA E GLI AUTORI ITALIANI DOMANI ALLE ORE 21

S
i terrà venerdì 6 agosto con inizio alle ore
18,30 il concerto di Luca Firth, uno degli
appuntamenti di punta dell’estate petrosi-

lena 2021. Il giovane artista londinese di 20 anni
- figlio del noto attore Colin (Il discorso del re,
Il Diario di Bridget Jones) - debutterà in pubblico
nello splendido scenario del Lungomare Biscione
nei pressi del lounge bar Cala Scirocco. Ispirato
da artisti del calibro di Justin Vernon, Phil Elve-
rum e Sharon Van Etten, Luca Firth ha sfruttato
un anno confuso di isolamento per adottare un
approccio fai-da-te alla registrazione del proprio

marchio di folk indie. L’artista italo-inglese ha re-
gistrato per la prima volta l’album “Wings” men-
tre era in isolamento nelle sue sale studentesche
durante la pandemia. Con solo un laptop, un mi-
crofono e un paio di chitarre, Firth è riuscito a
creare un suono indie-folk ricco di atmosfera e
profondamente emotivo che sembra organico e
crudo, ma caldo e sincero. L’ingresso al concerto
è gratuito fino a esaurimento dei posti a sedere.
Alla luce delle nuove disposizioni normative, per
assistere al concerto sarà necessario esibire il
Green Pass.

Al Biscione il londinese Luca Firth in concerto 
IL SONG WRITER ITALO-INGLESE SUONERÀ IL 6 AGOSTO L’ALBUM FOLK INDIE “WINGS” 

L
a Vita… peccato sia “originale” è il nuovo
spettacolo della Compagnia teatrale Sipario
che andrà in scena per la rassegna “A Scu-

rata” alle Saline Genna, il 6 agosto alle ore 19.45.
Scritto e diretto da Vito Scarpitta, il teatro a mare
“Pellegrino 1880” vedrà la verve del “centista”
Scarpitta esibirsi con l’attrice  Dalila Pace (nei
panni della Passione) artista di Sicilia Cabaret; a
impreziosire il tutto, le straordinarie voci di Clau-
dia Scirè e Francesco di Bernardo, con la parteci-
pazione di Enza Giacalone (La Vita), Maria Teresa
Maggio (la Purezza) e il ricco cast della Sipario.
Musiche di Natale Montalto (fisarmonica), Giò In-
grassia (pianoforte) e Salvo Lo Grasso (chitarra).
Si tratta di un originale percorso sulla vita, sull’ini-
zio di quest’ultima, su tutte le volte che ci è sem-

brata finire, perderla, per poi ritrovarla misteriosa
e bella come non mai. La vita, è fidarci dei nostri
sentimenti, affrontare difficoltà e rischi, trovare la
felicità, valorizzare i ricordi ed imparare dal passato
e dai momenti bui. La vita è il miracolo del sof-
fione, quel minuscolo fiore selvatico che cresce
ostinato tra le pieghe dell’asfalto e nonostante mille
difficoltà riesce a germogliare e diventare fiore.
Come nasce e quando nasce questa vita? E qui, dopo
un momento serio e riflessivo ad un certo punto en-
trano in scena le versioni letteralmente opposte dei
due protagonisti che fra gag battute e doppi sensi
trascineranno il pubblico in un vortice di risate ed
emozioni. Biglietti su  Ciaotickets.com o presso
l’Agenzia “I viaggi dello Stagnone” di via dei
Mille.

Alla Scurata "La Vita... peccato sia originale"
IL 6 AGOSTO ALLE SALINE GENNA ORE 19.45 IN SCENA SIPARIO CON DALILA PACE DI SICILIA CABARET
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Al Complesso San Pietro "Dicevamo?",
torna a Marsala Ernesto Maria Ponte

IL 12 AGOSTO CON CLELIA CUCCO NEL SEGNO DELLA RIPARTENZA. EVENTO PROMOSSO DA ANEMOS

L’
Associazione Anemos di Marsala,
in collaborazione con RDG eventi,
portano a Marsala il nuovo spetta-

colo dell’attore e comico siciliano Ernesto
Maria Ponte con Clelia Cucco. “Dice-
vamo?”, questo il titolo del lavoro teatrale,
è una raccolta di pezzi degli ultimi spetta-
coli di Ernesto Maria Ponte scritti con Salvo
Rinaudo, che andrà in scena il 12 agosto,
alle ore 21.30, al Complesso Monumentale
San Pietro. Un titolo che vuole emulare una
fatidica frase di Enzo Tortora, quando ri-
prese Portobello dopo le sue vicissitudini
giudiziarie: “Dove eravamo rimasti…?”.
“Dicevamo?” è un titolo che vuole anche
mettere in evidenza il simbolo della ripar-
tenza di un reparto tra i più danneggiati
dalla pandemia. “Uno spettacolo che ci si
augura sia di buon auspicio per tutto il teatro
e le attività che lo compongono. Con la spe-
ranza che, tutti coloro che hanno manife-

stato il loro desiderio di tornare in teatro, lo
possano esaudire seduti in platea”, afferma
l’attore che fa ritorno a Marsala, una città
che ha sempre ben accolto i suoi spettacoli.
Tutta l’abilità di Ernesto Maria Ponte con la
sua partner, anche nella vita, Clelia Cucco,
nel rappresentare sul palco situazioni di vita
che non avremmo mai notato nella quotidia-
nità e attraverso loro ridiamo di noi stessi,
delle nostre idiozie, delle nostre manie.
Ponte è un attore reale, uno scrutatore at-
tento di tutto ciò che lo circonda, pronto a
cogliere gli aspetti particolari da portare in
scena, ironizzando e facendo ridere a crepa-
pelle il pubblico che lo segue e lo ama. Una
voce, la sua da vero attore professionista,
calda, profonda e libera da inflessioni dia-
lettali. Le musiche sono eseguite da Tony
Greco alla chitarra. Info e prevendita:
389/0959380 (Sergio) - 328/8127031 (Ros-
sella).

V
ittorio Lentini, timoniere di punta nella categoria
Cadetti della Società Canottieri Marsala, farà parte
del Gruppo Agonistico Nazionale (GAN) Cadetti

2021. La notizia è stata ufficializzata a seguito della terza
Tappa del Trofeo Kinder, che si è tenuta a Bari, dal 23 al
25 luglio. Vittorio si è classificato in quarta posizione, con-
fermando la sua preparazione tecnica che lo ha sempre por-
tato tra i primi posti in classifica. "Ci siamo allenati tanto
per raggiungere questo obiettivo – ha dichiarato con orgo-
glio Mario Noto, direttore sportivo della Società Canottieri Marsala -  e finalmente
ci siamo riusciti. Sono molto soddisfatto di Vittorio e degli ottimi risultati che sta
collezionando ad ogni competizione a cui partecipa". Si tratta di una qualificazione
di grande prestigio; il progetto Gan Cadetti, infatti, raduna in un unico gruppo i
migliori timonieri italiani, grazie ad una commissione che valuta il livello tecnico
degli atleti e i risultati raggiunti nelle regate nazionali organizzate dall’Associa-

zione Italiana Classi Optimist (AICO). “Sono contentissimo
di essere riuscito ad entrare al GAN – ha detto il giovanis-
simo Vittorio Lentini -, era il mio obiettivo per quest’anno
e adesso avrò la possibilità di confrontarmi con altri ragazzi
di tutta Italia e con allenatori nazionali che mi faranno cre-
scere. Sarà certamente impegnativo ma io ce la metterò
tutta, lo devo al mio allenatore Mario Noto, che ha sempre
creduto in me e mi ha incoraggiato. Un ringraziamento va
anche alla coach Giuliana Liuzza. Non vedo l’ora di co-

minciare!”. Nella regata di Bari, tra i Cadetti, ottime prestazioni anche per Filippo
Noto, che si è sempre posizionato tra i primi posti, ma che purtroppo è stato pe-
nalizzato da una squalifica per partenza anticipata, scendendo di fatto alla 15esima
posizione in classifica generale. Il prossimo appuntamento con la vela è proprio
a Marsala, giovedì 5 e venerdì 6 agosto, con i Trofei Massimo Attinà e Ferdinando
Montalto, organizzati dalla Società Canottieri.

Società Canottieri: Vittorio Lentini ammesso al GAN Cadetti 2021
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